

Super

3

令和4年10月17日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

今週も 元気にいこうぜっ！

10月も、はや中旬です。1日ごとに秋を感じます。(などと粋なことを言ってみます)
今朝の全校朝、6年生の代表さんからは、日光移動教室で大切だと考えたこと、身に付けてきたことについて発表がありました。



私の話は、音楽会に向けてです。「音楽会」まで、あと1か月となりました。どの学年も練習が始まっています。そこで、一人一人の気持ちの中に音楽会へのめあてとして『合わせる』ということのを忘れないでほしいということをお話しました。この『合わせる』とは、

- 1 楽器の音色をていねいに奏でて合わせる
- 2 指揮をよく見て合わせる
- 3 「成功させよう」とみんなで気持ちを合わせる

の3つです。得意不得意があるでしょうが、自分なりに精一杯きれいな音色で、指揮をよく見てテンポを合わせていって欲しいと願っています。そして、何よりも気持ちをひとつに合わせ、三小はじめての音楽会を成功させる、聴いてくださるみなさんに感動を与える音楽会にしようとしてほしいです。



鯛茶漬ばかりに気をとられてしまい、今週のお花の紹介を忘れていました。美しいものをめぐるよりも、食い気の方が勝っているとは、まだまだ修行が足りません。

校長室に入る前に、きれいな花を見ることで、気持ちが落ち着きます。



靴箱の上にもアートが・・・。三小の秋、芸術の秋です。

